

miércoles 11 de septiembre de 2024

# Comercio lanza un proceso participativo para evaluar 15 años de la Noche en Blanco y planificar su próxima edición

*La concejala Estefanía Díaz estima que “es el momento adecuado para iniciar un proceso de reflexión colectiva y análisis participativo”*



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE  
SAN CRISTÓBAL DE  
LA LAGUNA  
Concejalía de Comercio

Descargar imagen

FORO  
COLOR  
SOBRE  
BLANCO

Cartel

La concejalía de Comercio del Ayuntamiento de La Laguna pone en marcha un proceso participativo para realizar un balance de los 15 años de la celebración de la Noche en Blanco y planificar la próxima edición de este importante evento para la ciudad. La propuesta lleva por título Foro de La Noche en Blanco 2024 y se celebra el próximo 18 de septiembre.

Esta iniciativa, impulsada por la concejala Estefanía Díaz, responde a la necesidad de abrir un diálogo con los agentes implicados y recoger de primera mano las demandas y propuestas para mejorar y actualizar el evento desde diferentes vertientes como la inclusiva, comercial y cultural, entre otras.

Desde su primera edición en 2009, la Noche en Blanco ha sido un motor clave para la dinamización comercial de La Laguna. Sin embargo, a lo largo de los años, ha experimentado varios cambios que han hecho variar el estilo de las diferentes ediciones. Estos cambios pueden

haber sido influenciados por diferentes motivos derivados de cada momento y por la búsqueda de la fórmula más adecuada para adaptar este evento a los contextos vividos, como por ejemplo la crisis económica de 2007.

En ese sentido, Díaz estima que “es el momento adecuado para iniciar un proceso de reflexión colectiva y análisis participativo”. Este proceso permitirá a los diferentes actores involucrados en el evento, como asociaciones comerciales, vecinales, productoras, colectivos juveniles, artistas y comerciantes, compartir sus ideas y propuestas de cara a la edición de 2024, “para dar paso a la Noche en Blanco que todos queremos”.

El objetivo del foro es devolver a la Noche en Blanco su esencia original de dinamización comercial, adaptándola a las realidades actuales y a las demandas de los participantes. Para ello, se ha diseñado un espacio de diálogo con mesas redondas, procesos participativos interactivos y foros paralelos que se desarrollarán en un ambiente colaborativo.



La asistencia al foro del próximo 18 de septiembre será por invitación. La acción se desarrollará en horario de tarde, en las instalaciones del Espacio Mutua Tinerfeña.